
 
   Conseil d’établissement 

 Procès-verbal du 4 décembre 2024 
École de l’Amitié 18h30 

  
Membres du conseil:  

Parents et rôle  Présent  Absent  Membres du personnel et 
emploi  

Présent  Absent  

Mme Manon Simard, 
présidente, parent de l’Amitié 

x   Mme Ariane Montminy, 
enseignante Amitié 

x   

M. Jean-François Babin, vice-
président, parent de Saint-

Gilles 

   Mme Véronique Fortin, 
enseignante substitut EC 

x  

Mme Audrey Caron 

Parent Étienne-Chartier 

x  Mme Camille Parent 
enseignant EC 

 x 

M. David Cloutier, parent 
Étienne-Chartier 

 x Mme Annie Talbot 
enseignante EC 

x  

Mme Maureen Laflamme, 
parent de l’Amitié 

         x Mme Anie Bélanger 
éducatrice EC 

x  

M. Francesca Turmel, parent 
de l’Amitié 

x  Mme Marie Turenne-
Champagne Responsable 

du service de garde 

x  

Mme Annie-Pier Mercier 

Parent de l’Amitié 

x  Audrey Drouin 

Direction 

x  

M. Mathieu Nadeau, parent 
substitut 

 

 

x 

 

Mme Elisabeth Roberge, 
orthopédagogue, substitut 

   

 

   Laurie Champagne-
Martineau, 

psychoéducatrice 

x  

Invités  

         

 

1.0 Ouverture de la séance 

Ouverture de la séance à 19h05.  La rencontre a lieu en présentiel à l’école 

de l’Amitié.    

     

2.0 Légalité de l’assemblée 

 Nous avons quorum, Jean-François se joindra à nous plus tard 

3.0 Adoption de l’ordre du jour 



 Proposé par Audrey Caron       CE.2025-12-04 #1 

 Adopté à l’unanimité.    

4.0 Adoption du compte rendu du procès-verbal du 16 octobre 2024  

Les corrections sont faites sur les précisions manquantes au point 8 et suivi 

direction.  

Proposé par Annie Talbot      CE.2025-12-04 #2 

Adopté à l’unanimité. 

5.0 Suivis au compte rendu de la réunion du 16 octobre 2024  

 Aucun suivi. 

6.0 Questions et messages du public 

 Il n’y a pas de public présent. 

 

     OBJETS DE CONSULTATION ET DE DÉCISION 

 

7.0 Suivi financier art. 96.24  

Présentation du budget détaillé. 

Fonds 0, il n’y a aucune dépense qui est permise jusqu’au 31 mars pour le 

moment. Donc un surplus est prévu. 

Fonds 4 un déficit de 2823$ est prévu. 

Fonds 6 un surplus est prévu. 

L’exercice total se termine dans le positif. 

 

Proposé par Ariane Montminy    CE.2025-12-04 #3 

Adopté à l’unanimité 

 

8.0    Ajout à la programmation des activités éducatives art. 87 (sorties) 

Étienne-Chartier : ajout de la sortie au Woodooliparc, activité sur les 

dinosaures pour le préscolaire. 



 Proposé par Audrey Caron     CE.2025-12-04 #4 

 Adopté à l’unanimité. 

9.0    Planification de la consultation obligatoire auprès des élèves 

Qu’est-ce qu’on peut faire pour améliorer ta vie à l’école dans ton quotidien?  

Via une discussion de groupe en classe qui aura lieu à la fin de janvier. 

Le Sondage Ceveq aura lieu en avril. 

 

Proposé par Audrey Caron     CE.2025-12-04 #4 

Adopté à l’unanimité 

 

OBJETS D’INFORMATION: 

10.0 Dates des photographies des finissants 2025 et des photographies 

scolaires 2025-2026  

 Photos de Finissants le 24 mars. 

Photo 25-26  

Amitié : 22 septembre 

Étienne-Chartier : 23 septembre par la même compagnie. 

11.0  Suivi pénurie de personnel 

 Mr Célestin a pris le contrat pour le cours de musique à l’Amitié. 

Mme Stéphanie qui remplace au secrétariat présentement a pris le contrat 

d’art dramatique à Étienne-Chartier pour le 2ième et 3ième cycle. 

12.0 Trajectoire des comportements et accompagnement CP à Étienne-Chartier 

Nous serons accompagné à É-C par un conseiller pédagogique pour l’équipe-école et 

une pour le préscolaire pour nous aider dans nos interventions et notre gestion de 

classe.  

L’équipe d’Étienne-Chartier a mis en place une nouvelle trajectoire pour la gestion 

des comportements afin de mieux accompagner nos élèves et d’informer les parents. 

 

RAPPORTS: 

13.0 Rapport de la présidence 



Merci pour votre présence et reposez-vous pendant vos vacances des fêtes. 

 

14.0 Rapport de la représentante du service de garde 

Information concernant la procédure de la semaine de relâche : un formulaire 

sera envoyé à tous les parents à la mi-janvier, ils auront 7 jours ouvrables 

pour le remplir. Nous demandons 40 inscriptions pour s’auto-financer. À la 

suite de la période d’inscription, nous informerons les parents si le nombre 

minimal est atteint. Dans le cas contraire, nous vérifierons avec les autres 

services de garde à proximité les jumelages possibles afin d’offrir un service 

à nos élèves. Nous ferons le suivi lors du prochain C.E. soit le 5 février. 

15.0 Rapport du représentant au comité de parents 

 

Discussion sur les écoles : départ de Clair-Soleil il y aura une nouvelle 

construction pour 28-29, des modulaires seront installés éventuellement. 

L’inspection des écoles mentionnent que les 14 écoles inspectées des mêmes 

années environ 1983, ont répondus aux normes actuelles.  

Consultation au privé dû au manque de psychologue et orthophonie : Le CSS 

ne peut payer pour la consultation privée, mais peut offrir un local disponible 

autre que la classe au besoin. 

 

16.0 Rapport de la représentante de la communauté 

 

Audrey C. représentante de l’OPP :  les parents aimeraient venir décorer 

l’école de l’Amitié. Les enseignants de l’Amitié sont prêts à s’impliquer si des 

parents de leur école désirent participer. On propose de remettre la boule 

de noël dans le sac des élèves pour qu’ils puissent la faire à la maison et à 

l’endos il y a le code QR du groupe de l’OPP pour que nos parents puissent 

suivre nos activités. Adresse courriel de l’OPP à partager aux enseignants 

pour faciliter les demandes. 

 

17.0 Rapport de la direction  

 

Le projet cour d’école à Étienne-Chartier a été accepté, nous avons donc le 

100 000$ avec le 10 000$ d’amassé.  Nous avons donc une somme 

intéressante pour faire un projet. 

Ils considèrent le fait que nous avons une demande de démolition et d’une 

nouvelle école; 18 classes et 2 gymnases. 

Étienne-Chartier : la direction a demandé que le secrétariat soit réaménagé 

pour y installer son bureau et donner son bureau comme local d’apaisement. 

Calendrier de l’avent de la direction : elle fait tirer des temps de 

surveillances ou de suppléance à l’équipe pour leur offrir une pause. 



Amitié : jour 7 ensemble c’est commencé; la murale de coquelicots, village de 

Noël, lecture etc. Les fiertés sont nommées à l’intercom une fois par 

semaine. 

Les mini-entreprises : elles se déroulent 2 midis par semaine avec Pascale et 

chaque enseignant a choisi une période par cycle dédiée au local projet. 

Ariane qui fait la formation TELUQ fait de beaux suivis avec ses collègues.  

Il y aura un lancement extraordinaire à Étienne-Chartier qui sera fait 

vendredi en lien avec la formation l’école. À suivre… 

 

18.0 Parole aux enseignants 

 

De belles activités thématiques pour Noël sont à venir. Les 5ième -6ième ont 

fait des ateliers sur les chevaux, qu’ils ont présentés aux élèves de l’école. 

Sortie pour le préscolaire et le 1er cycle de l’Amitié au musée et au théâtre, 

ce fût une très belle journée. 

Étienne-Chartier : sortie des 5- 6ième Québec mines, l’activité aurait été 

mieux s’il y avait eu plus de temps pour vivre les activités. Maison Alphonse 

Desjardins pour les 6ième. Les élèves d’Annie ont cuisiné pour la rencontre de 

parents, c’était délicieux et très apprécié de la part de l’équipe des 

enseignants. Correspondance aux 1ere année pour noël. 

Jeudis fous, chaque jeudi le conseil étudiant d’Étienne-Chartier propose une 

thématique loufoque pour la journée. 

Il y aura un mur de célébrités à Étienne-Chartier pour souligner les victoires 

des élèves. 

 

19.0 Parole au personnel du soutien et du personnel professionnel 

 

Le dépistage en orthophonie est en cours. 

 

20.0 Varia 

 

21.0 Levée de l’assemblée 

 21h06  

Proposé par Ariane Montminy     CE.2025-12-04 #5 

Adopté à l’unanimité        

 

_____________________                                           _____________________          

Manon Simard,      Audrey Drouin,                

Présidente       Directrice 


